

Publié le 04/07/2013 à 06h00
Par Hélène Izard

© www.sudouest.fr 2013

Les cyclos roulent pour la véloroute



Les 35 cyclo-randonneurs militent pour la création d'une véloroute de l'Atlantique à la Méditerranée. (Photo H. I.)

Conduite par Julien Savary, vice-président de l'association Vélo, délégation régionale de l'Association française des véloroutes et voies vertes (AFV 3) pour Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon, le coup d'envoi de la Randonnée vélo-sud 2013 pour la création « d'une véloroute du Piémont pyrénéen V 81 » a été donné ce lundi 1er juillet, à Anglet.

Trente-cinq cyclo-randonneurs s'étaient donné rendez-vous pour cette course militante qui va les conduire jusqu'au 12 juillet, sur 620 km, en petites étapes de 40 à 70 km journaliers, de Anglet à Port-Barcarès sur la Méditerranée.

Pour un itinéraire sécurisé

Leur objectif ? Attirer l'attention des collectivités locales sur leur demande de création de la véloroute du Piémont Pyrénées qui, de Anglet à Barcarès, doit permettre de disposer d'un itinéraire cyclable jalonné, continu et sécurisé sur les petites routes à faible trafic, les pistes cyclables qui traversent les villes et les voies vertes en pleine campagne.

Inscrit aux schémas nationaux et régionaux des véloroutes, le projet bénéficie du soutien de AFV 3, de cyclo-camping international (CCI) et de la Fédération française de cyclotourisme (FFCT). Ses aménagements ne sont, hélas, pas homogènes d'un département à l'autre, parfois même inexistant.

Hier matin, le départ était donné à partir de la mairie d'Urt pour une nouvelle étape de 65 km, qui doit les conduire à Orthez avant de poursuivre leur programme jusqu'aux rivages méditerranéens.

Renseignements : j-savary@wanadoo.fr et <http://toulousevelo.le-pic.org/randovelosud2013>